

En Vilanova de La Roca

VILANOVA DE LA ROCA 2
LLINAS 1

Seguramente que durante este Campeonato, ni en el anterior habían presenciado los aficionados de Vilanova un partido parecido, no solamente por la calidad del juego sino también por la emoción, que tuvo a los espectadores, durante los dos tiempos del partido en una constante excitación.

Ya en la primera parte el blanquirrojo Ripoll marcó dos tantos, uno de ellos de etiqueta internacional, que fueron anulados por claro fuera de juego. Pero lo que hizo que aumentara la tensión del partido fué el tanto que obtuvo el Llinás a mediados de esta primera parte, y que el Vilanova no pudo remontar hasta el final del partido.

A continuación sucedió un completo dominio del equipo local que es difícil de superar. Illa, Torras y Prat! consiguieron hacerse dueños del campo y durante un cuarto de hora el Llinás no se vió por parte alguna.

En la segunda parte continuó el dominio local, aunque en algunos momentos los delanteros del Llinás dirigidos por su delantero centro consiguieron momentos de peligro ante la portería de Montané.

El empate llegó cuando habían pasado ya 20 minutos de la segunda parte en una jugada de Benítez que remató Botey y el defensa del Llinás no pudo impedir que se introdujera medio metro dentro de su portería. El árbitro concedió el gol a pesar de las protestas de los del Llinás.

Después de un largo tiempo de ataque a gol y cuando faltaban escasos minutos para finalizar el partido, en una falta muy bien marcada por Illa, Saperas consiguió, de un gran cabezazo, el gol que daba la victoria a los de Vilanova.

Montané tuvo pocas pelotas en su marco. Los defensas bien. La media fué la mejor línea del equipo: sobresalieron Illa y Prat, que fué el mejor sobre el campo. Cabe destacar el magnífico tanto conseguido por Saperas. En la delantera Ripoll resolvió bien las pocas pelo-

tas que se le entregaron. Puig y Benítez voluntariosos. Torras el mejor de la delantera y Botey bien, como siempre.

Del Llinás sobresalieron: el portero, Cambra, Culléll y los regateos del delantero centro.

El señor Martres hizo un buen arbitraje y a sus órdenes el Vilanova alineó: Montané, Vivet, Vila, Saperas, Illa, Prat, Ripoll, Puig, Benítez, Torras y Botey.

Corresponsal.

SEGUROS NOVELLAS**Torneo consolación****En San Feliu de Codines**

SAN FELIU 4

FIGARO 4

Después de las magníficas actuaciones del equipo local en sus desplazamientos a Canovellas y Moncada, era esperado este partido por la afición local con verdadera expectación, registrando el terreno del San Feliu el mayor lleno de la temporada; cuyo resultado final hay que considerarlo justo, porque los méritos contraídos para adjudicarse la victoria fueron asimismo un empate y mucho nivel de fuerzas en los dos conjuntos.

Fué el Figaró el primero en marcar cuando se llevaban jugados seis minutos como consecuencia de una falta inexistente cerca de la portería sanfeliuense, a los ocho minutos volvía a marcar el equipo forastero. A continuación se suceden magníficas jugadas por ambos onces destacando sendas paradas del portero visitante a varios tiros de la delantera local; a los 12 minutos a un magnífico pase de Puig, Lloveras obtiene el primer tanto local, sigue el juego a gran tren y dominio alterno, a los 15 minutos el Figaró volvía a perforar la portería local, pero los locales siguen jugando con todo entusiasmo y a los 25 minutos al introducir Lloveras de un certero cabezazo el cuero a la portería visitante obtenía el segundo para los locales, buscan los nuestros con ahínco la igualada, cosa que logran a los 40 minutos al conseguir Lloveras el mejor tan-

to de la tarde, finalizando esta primera mitad señalando el marcador un 3 a 3.

En la segunda parte, salen los equipos decididos a no dejarse ganar la partida y poniendo mucho gas en el juego, obteniendo a los 2 minutos los figaronenses su cuarto gol y a los 19 minutos Ortafá obtenía el empate definitivo.

Del Figaró todos causaron una magnífica impresión, destacando entre los componentes del mismo, Delgado, Vila II y Torrents, no desentonando el resto.

Por el equipo local sobresalieron Capella y Lloveras, los demás todos con ese entusiasmo que nos tienen acostumbrados.

El arbitraje del señor Esteve no convenció, a sus órdenes los equipos formaron de la siguiente manera:

Figaró. — Vila II, Vila I, Mateu, Serra, Alibau, Malové, Mas, Barjón, Torrents, Elipe y Delgado.

San Feliu. — Vernet, Mir, Capella, Pons, Calzada, Gómez, Illa, Ortafá, Lloveras, Font y Puig.

V.

Bicicletas y Deportes**SASTRE****En Llíssá de Munt**

LLISSA, 4 - SANTA EULALIA, 4

Buen partido el llevado a cabo por los dos equipos, se ha jugado a gran y con mucho interés, con mejor juego y mayor dominio por parte de los locales.

La primera parte terminó en empate a dos tantos marcando por el Llíssá, Prims, de penalty y Garriga. En el segundo tiempo el Santa Eulalia, logró dos tantos consecutivos fruto de su dominio, pero cuando faltaban 20 minutos Garriga acertó la diferencia y poco antes de terminar Prims empataba al ejecutar el tercer penalty del partido.

Si había de haber un vencedor creo debían de ser los de Llíssá ya que el equipo jugó mas conjuntado, destacando el extremo izquierda y los in-

Continúa en la pág 5.

CAMILO RAICH**Despacho:**

Plaza Perpiñá, núm 27
Teléfono 83

Tratante en Ganado de Gerda**Corrales:**

Calle Manresa, núm. 2
Teléfono 40

GRANOLLERS